

Dimanche 24 mars 2024 [dans la soirée]

**Oui, enfants, vous vivrez en le Soleil de Dieu,
vous qui avez, vous qui aurez donné
votre fiat à l'Amour que Je suis,
et avec Moi vous vivrez. Ma Parole est Vérité.**

[LE SEIGNEUR] En Ma page de vie, l'homme s'abreuvera. Tout homme trouvera un point d'ancrage où déposer ses lois pour adopter la Mienne qui est Vie et qui en lui portera du fruit. N'ai-Je pas dit «Viens et suis-Moi» ? Aussi, pourquoi l'homme Me fuit-il, pourquoi tant d'hommes renient et bafouent Ma Loi, pourquoi tant d'hommes se moquent-ils ? Mon parfum d'amour, lorsqu'il sera déversé sur la Terre, au temps de la grande épreuve, sera pour eux source de vie et de liberté en le cœur.

Enfants, dans la douleur vous apprendrez à aimer, dans la douleur vos cœurs s'ouvriront alors à l'appel de l'Aimé que Je suis.

Enfants, vous vous êtes laissé abuser et vous avez choisi, pour un grand nombre, les lois iniques et diaboliques de celui que vous avez pris pour guide et qui vient pour vous perdre. Retrouverez-vous le chemin de la vie, vous qui avez pris celui de la mort ? Oh ! Que Mon Cœur pleure sur vos indifférences, mais plus encore il pleure sur votre perte puisque l'Enfer, à vos portes, a posé son chemin et vous entrez dans la géhenne l'œillet à la boutonnière, inconscients des souffrances à venir et des flammes brûlantes de l'Enfer. Il eût mieux valu pour vous prendre le chemin de l'école buissonnière que de suivre la descente aux Enfers ; mais vous avez accueilli le Malin en vos cœurs et vos cœurs ont été envahis par l'ivraie du menteur qui y a porté sa semence.

Mon Cœur, oh ! Mon Cœur, est lourd de vos iniquités, Mon Cœur est lourd de vos transgressions qui à la géhenne et dans la géhenne vous mènent. Je suis venu pour vous, Je vous ai tendu la main pour vous sauver des pièges du menteur mais vous m'avez regardé d'un sourire narquois et, d'un revers de talon, m'avez tourné le dos. Ni mes larmes, ni mon regard de tendresse, ni le cri de mon cœur ne vous ont atteints, vous êtes restés de marbre et, d'un sourire narquois, avez détourné vos talons. Oh ! que mon cœur pleure sur votre devenir ! À la géhenne éternelle avez porté vos pas, mes larmes, pas même y avez porté un regard. Oh ! de quelle fièvre de fierté et d'orgueil m'avez-vous regardé ! Vous m'avez flagellé, mais combien le serez-vous plus encore, vous qui m'avez renié ! Et Je pleure sur votre condition puisque à la perte éternelle vous allez et que dans la géhenne vous entrez. De Judas, vous avez suivi les pas et mes larmes même ne vous atteignent pas.

Enfants de la Misère et des misères qui sur vous vont s'abattre, vous aurez en vous, pour l'Éternité, le souvenir de mon regard d'amour qui a cherché à vous délivrer et vous en souffrirez pour l'Éternité, vous qui avez choisi de prendre le chemin du perfide et du menteur, vous qui avez glorifié son nom et suivi sa voie pour les biens de ce monde. Mais ce monde n'a qu'un temps et celui qui vient est éternel. Oh ! que de douleur alors allez-vous souffrir, mais ce sera votre choix. Après le luxe, les épreuves ; après l'orgueil du pouvoir, la descente aux Enfers éternels où

votre arrogance et votre indifférence à l'égard du Tout-Puissant deviendront pour vous flammes éternelles en l'Enfer éternel ! Et vous ne pourrez pas dire que vous n'avez pas été prévenus.

Moi, Je prendrai et J'emporterai avec Moi ceux qui M'ont cherché, ceux qui M'ont appelé, ceux qui M'ont suivi et, dans Mes parterres, Je les abreuverai de Mon Feu d'amour et Je les nourrirai de l'Eau vive de Mes larmes qui leur portera la pureté en leurs cœurs ; et ils vivront en Ma Présence pour l'Éternité dans l'éternelle Béatitude, Ma Mère à leurs côtés et Mes anges pour les enseigner. Je prendrai avec Moi Mes enfants et Je les mènerai au berceau de Mon Cœur. L'Eau vive en leurs cœurs prendra demeure et, à la source de Mon Divin Cœur, ils seront abreuvés pour l'Éternité.

Enfants, la main du Père compte Ses enfants à venir au berceau de Son Cœur, Lui qui languit d'accueillir chacun de vous en les parterres de Sa Divinité. Le Soleil de Son Cœur, vive Flamme d'amour, d'un pur parfum de splendeur et de sainteté, flamboie de mille soleils à l'approche de la grande saison qui vient, celle de la moisson, Moisson des âmes. Ô enfants, la Terre retrouverait-elle beauté première que le Ciel en serait couronné ! Priez, enfants, priez ! Levez haut les cœurs et la fanfare battra la chamade et reverdiront les prés desséchés et les oiseaux dans les forêts entonneront même chant de victoire à la Gloire du Père !

Ô enfants, des cœurs chassez l'ivraie et entonnez le cantique nouveau à la Gloire de l'Aimé ! Alors, le soleil retrouvera ses rayons, les nuages s'enfuiront, le Ciel d'étoiles brillera et les oiseaux dans les forêts entonneront le cantique nouveau à la Gloire de l'Aimé.

Venez et voyez !

La vie renaîtra dans les fourrés ; le loup et l'agneau auront même pâturage, et le soleil et les étoiles ensemble brilleront, et les fleurs des champs brilleront de mille feux, et les sources et les rivières chanteront même allégresse, et les prés d'herbe fraîche regorgeront, et toute la nature chantera à la Gloire de l'Aimé ! Il n'y aura plus ni haine ni vengeance, ni guerre ni mépris et tous les cœurs auront même herbages. Enfants, le Soleil qui vient brillera de mille feux en le Feu unique de Mon Cœur. Oui, enfants, vous vivrez en le Soleil de Dieu, vous qui avez, vous qui aurez donné votre fiat à l'Amour que Je suis, et avec Moi vous vivrez. Ma Parole est Vérité. Croyez et demeurez en Mon amour et vous vivrez. Et Je vous nourrirai de Mes lèvres et Je vous porterai le lait de Mon Cœur et de Ma Parole serez abreuvés. Du baiser de Ma bouche, Je porterai à vos lèvres le Sel de Mon Cœur et Je déposerai en vos cœurs le Sceau du Mien. Ainsi vous serez marqués de Mon signe et en Moi, avec Moi, pour l'Éternité à Mes côtés vous serez, enfants de Ma vigne, enfants de Mes parterres, enfants de Mon Cœur, bien-aimés de Mes lèvres. Je déposerai en vous le Sceau de Mon amour et, en l'Éternité, scellerai Mon Cœur aux vôtres. Du parfum de Mes lèvres, enfants, vous vivrez !

[0h23]

Enfants des lumières, vous qui fuyez Ma Lumière, fuyez loin de Ma Face ! Mais, lorsque vous entrerez dans la Ténèbre profonde, craignez

alors de vous retourner, car alors pour vous il sera trop tard et que de souffrance ! Vos âmes brûleront ; l'ivraie à la main, et non le flambeau, vous entrerez dans la géhenne !